



Le Défi Tého : un événement solidaire et participatif organisé par l'association Tého sur les plages du débarquement

Du 23 au 27 juin, l'association Tého lance le Défi Tého, un événement solidaire de 4 jours de marche le long des plages du débarquement, au profit des blessés militaires physiques et psychiques.

Au cours de cette semaine, **5 blessés issus des Armées et de la Gendarmerie Nationale** seront réunis pour parcourir ensemble 50 km sur les côtes normandes, entre Pegasus Bridge et Utah Beach, afin de soutenir les blessés en reconstruction.

Une dimension sociale et sociétale

En 1944, les plages du débarquement ont vu des hommes se battre pour la liberté. Aujourd'hui, elles deviennent le **symbole d'un nouveau combat** : celui des blessés de guerre.

Chaque kilomètre parcouru n'est pas qu'une distance franchie, c'est **un acte de soutien** : à chaque pas, les participants marchent pour ceux qui continuent à se battre après leur service.

En avançant sur ces plages chargées d'histoire, avec des **étapes incontournables** telles que Pegasus Bridge (Bénouville), Sword Beach (Ouistreham), Juno Beach (Courseulles), Gold Beach (Arromanches), Omaha Beach (Colleville-sur-Mer), la Pointe du Hoc et Utah Beach, les 5 blessés contribueront à un **nouveau D-Day : celui de la reconstruction personnelle et collective.**

À travers ce défi, l'association Tého affirme son esprit d'entraide et s'engage à faire un **don de 15 000€** à une association de soutien aux blessés de guerre, lors d'une remise de chèque officielle qui aura lieu plusieurs semaines après l'événement.

Un challenge national et participatif

Parallèlement à la marche principale réalisée par les 5 blessés en Normandie, cet événement se veut également **participatif**.

Pour cela, l'application Nike Run Club (*accessible depuis le flashcode présent sur l'affiche*) permettra de **rejoindre le Défi à distance** et de contribuer à faire augmenter la distance globale parcourue en hommage aux blessés des Armées.

L'objectif est d'atteindre le chiffre symbolique de **1 945 km parcourus**.

Vous souhaitez nous rejoindre lors du Défi ?

Nous accueillerons avec plaisir les **journalistes** qui souhaiteraient venir sur une partie du parcours, entre le mardi 24 et le vendredi 27 juin (jour de l'arrivée du Défi).

Si vous êtes intéressé ou que vous souhaitez plus d'informations, veuillez nous contacter à l'adresse email indiquée ci-dessous.

Contact presse :

Caroline OGEREAU : caroline.ogereau@associationtego.fr

association **TÉGO** du **23** au **27** **JUIN** 2025

DÉFI TÉGO
MARCHER POUR LA MÉMOIRE
AVANCER POUR LES BLESSÉS *1ère édition*

5 BLESSÉS
MILITAIRES RELÈVENT
LE DÉFI DE PEGASUS
BRIDGE À UTAH BEACH

**PARTICIPEZ DEPUIS
CHEZ VOUS
ET COMPTABILISEZ
VOS PAS !**

QR CODE

OBJETIF DE 1945 KM.
**DON DE 15 000 € REVERSÉ AU PROFIT DES BLESSÉS MILITAIRES PHYSIQUES
ET PSYCHIQUES POUR TOUTS LES KILOMÈTRES PARCOURUS**

Ensemble
AVEC LE DÉFI TÉGO

Groupe **AGPM**
Allians **Allianz**
Allians
Défense et Sécurité

AU CŒUR
DES PLAGES DU
DÉBARQUEMENT

À propos de l'association Tého :

L'association Tého compte plus d'un million d'adhérents, c'est une association à but non lucratif qui œuvre pour la protection sociale complémentaire des militaires.

Pour cela, l'association Tého a souscrit des contrats de groupe auprès d'assureurs affinitaires qui prennent en charge le risque militaire (prévoyance) et qui proposent des garanties adaptées aux ressortissants des forces armées et des ministères chargés d'une mission de sécurité.

Dans le même temps, sur ses fonds propres, l'association Tého assume une mission d'opérateur social au bénéfice de ses adhérents et, plus largement, de la communauté Défense et Sécurité.

Le conseil d'administration de l'association Tého, composé de 24 administrateurs bénévoles, est présidé par le Général d'armée aérienne (2S) Gratien Maire. Un secrétariat général, placé sous l'autorité du Général (2S) Patrick Aubert, assure le fonctionnement de l'association.

www.associationtego.fr